

Das Tierbotschafter-Projekt bei Corinna Chiang Mai/Thailand

Wir unterstützten Corinnas Tierschutzarbeit mit den Kastrationen und ihrem Gnadenhof.

Auch vermitteln wir Tierpatenschaften für die kranken und behinderten Tiere, welche auf ihrem Refugium leben.

Corinna engagiert sich seit 2006 in Chiang Mai für die Strassenhunde. Bald schon platze ihr privates Wohnhaus aus allen Nähten, weil sie den vielen Notfällen Asyl gewährte. Auch führten Probleme mit der Nachbarschaft dazu, dass dringend eine neue Bleibe für die Tiere erstellt werden musste. Und so baute sie 2014 den Gnadenhof etwas ausserhalb des Zentrums inmitten der Reisfelder, wo heute rund 40 alte, kranke und behinderte Tiere zusammen mit einer thailändischen Betreuerin leben.

Corinna betreut als Einzelkämpferin Strassen- und Tempelhunde im Norden Thailands, versorgt sie medizinisch und organisiert Kastrationen, um das Leid an der Wurzel zu packen. Die Hunde werden wenn immer möglich wieder in die Tempel zurück gebracht, wo sie als kastrierte und geimpfte Tiere ihr Leben in Freiheit geniessen und ohne Nachwuchs zu produzieren als Platzhalter in ihrem angestammten Revier leben. Sie tragen zu ihrem eigenen Schutz ein Halsband und eine Impf-Plaquette und die Mönche haben ein Auge auf sie.

Die Notfälle finden bei Corinna Asyl und wenn möglich neue Familien in Deutschland. Dies sind Tiere, welche vor Vergiftung oder Schlachtung gerettet oder auf der Strasse oder in Tempeln ausgesetzt wurden und medizinische Versorgung oder Hilfe benötigen.

Wir unterstützten Corinna von Herbst 2014 bis Mitte 2017. Corinna zieht sich schrittweise aus Thailand zurück und wird keine Kastrationsprogramme mehr durchführen. Die Hunde aus dem Refugium werden, soweit möglich in Familien nach Europa vermittelt, für die Alten und Behinderten wird Corinna weiterhin sorgen.

Updates:



[Bericht der Tierbotschafter-Reise zu Corinna Chiang Mai/Nordthailand](#)

von Brigitte Post. / Stiftung Tierbotschafter.ch / 10. Dezember 2015

Die ersten knapp 3 Tage meiner selbst-finanzierten Tierschutzreise für die Stiftung Tierbotschafter nach Thailand führte mich zu unserem Projekt von Corinna in Chiang Mai.



Diese 4 Welpen wurden mit ca. 6 Wochen in einem Tempel in Chiang Mai ausgesetzt. Ein Mönch bat Corinna um Hilfe, welche die Kleinen in ihr Tierheim holte. Die 4 Schwestern sind nun ca. 5 Monate alt und mussten Ende Januar 2015 kastriert werden. Die Tierbotschafter übernehmen diese Kosten. Legende von links: Bay / Soda / Whisky / Yumi